

# Tous au contre sommet des peuples !

**Santiago-juin 2012**



**Dernier contre sommet des peuples à Madrid en 2010**  
Plus de 150 organisations venues d'Europe et d'Amérique Latine pour cette 4<sup>ème</sup> édition.

Les réseaux, plates-formes et organisations d'Europe, d'Amérique latine et de la Caraïbe se réuniront en juin 2012 à Santiago à l'occasion du contre Sommet des peuples. Ils revendiqueront leurs droits à exposer des alternatives au modèle néolibéral et aux traités de libre échange. Ce sommet se tiendra en marge du sommet des chefs d'Etats de l'Amérique Latine et de la Caraïbe également en juin.

Afin d'alerter un maximum de personnes sur ces questions, un comité d'initiative a été créé : CIF SANTIAGO 2012. L'association France Amérique Latine vous propose d'assister à la première réunion de ce comité d'initiative français.

**JEUDI 24 novembre à 18h30,**  
**à la Maison des Associations du 14e**  
**22, rue Deparcieux**  
**75014 Paris**

Ce contre sommet se déroulera dans un contexte de :

- Revendications sociales au Chili remettant en cause la constitution ultra libérale issue de la dictature de Pinochet et le système éducatif chilien
- Crise économique des pays européens.
- D'évolution politique et économique des pays d'Amérique Latine et de la Caraïbe proposant des alternatives progressistes au néolibéralisme.

Autant d'éléments qui nous confortent dans la légitimité de ce prochain contre sommet des Peuples et de la nécessité d'un comité d'organisation en France pour préparer ce grand rassemblement militant.

Merci de confirmer votre présence à France Amérique Latine au 0145882274 ou par mail : [falnationale@franceameriquelatine.fr](mailto:falnationale@franceameriquelatine.fr)

Comptant sur votre présence

Fabien Cohen, Secrétaire général de France Amérique Latine

Sarah Pick Déléguée générale de France Amérique Latine

